
、

次
回
定
例
会

次
回
定
例
会
は
1212
／
1212
（
月
）
開
会
予
定
で
す

）
開
会
予
定
で
す

発行／燕市議会　 企画・編集／議会報等特別委員会　 〒 959-0295 新潟県燕市吉田西太田1934 番地 
TEL.0256-77-8341　FAX.0256-77-8343　　E-mail   gikai@city.tsubame.niigata.jp

【議会報等特別委員会】

委　員　長：渡邉雄三　副委員長：長井由喜雄
委　　員：タナカ・キン　宮路敏裕　柳川 隆　白井丈雄　山本知克　山﨑光男　

　この２年間で「ノートブック」への視察は９回を数えた。会
議や取材、編集作業では、「委員長・副委員長キビしすぎる！」
という場面も多々あったが、それにもめげない新人委員たち
の頑張りで、他の議会から注目される「ノートブック」ができ
たと思っている。お疲れさまでした。

　 タナカ・キン

　寒い季節には体が温まる食べ物が一番。ホットす
る、なんてね。タイ焼き・焼きイモ・オデンに湯豆腐・
寄せ鍋・カキ鍋・ヤミ鍋・ステンレス鍋…なんてね。
そんなバカを言ってたら、急にラーメンが食べたくな
りました。燕の背脂ラーメンは本当に体が温まります。
でも、どの店も美味しいから、迷っちゃうんだよね。

今号の表紙今号の表紙

燕市役所 編
燕市役所に来庁されたみなさんに
お話を伺いました。

議会が　 近くなる議会が　 　　　　　　 近くなる
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二さんさん（花見）（花見）
　義理の弟が入院しているので、毎月１回、社会福祉課に
医療費助成の手続に来ています。
　７年前に妻を亡くし、２人の子どもも家を出ており、今は
ひとり暮らしをしています。私有地が市道となって下水道
の工事が始まり、それに伴って水道とガスの管が新しく大
きいものとなり、以前より水もガスも出がよくなり助かって
います。
　ノートブックはほとんど全ページを読んでいます。
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子さんさん　　　　
（白山町三丁目白山町三丁目）

　証明書の申請と書類の提出のために来ました。市の施
設では、近くにある中央公園に子どもとよく行きますが、
ゆっくりくつろげる所ですね。現在、子育て中で「つば
め療育館」ができたと聞きましたが、どんな所ですかね。
また、母はマイカーで買い物に行きますが、将来、歩い
て行ける近場にお店がなくならないように願っています。
　ノートブックは、市民のページを欠かさず見ています。
いろんな方が登場していますね。

子ども福祉に関心
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さんさん（中島中島）

　遺族年金受給の手続のために庁舎に来ました。以前、
職員の対応があまりよくない時がありましたが、今はだい
ぶよくなったと感じています。議会だよりは全部ではあり
ませんが、ほぼ目を通しています。
　燕市に望むことは、「シッパネ被害根絶に関する条例」
を採用している湯沢町を参考に、冬に道を歩いている人
に対し、水しぶきをかけないように気をつけて運転をし
てほしいと呼びかけていただきたいです。
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車の「シッパネ」には
気をつけてほしいなぁ

関心

子ども医療費助成
は助かりました
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子さんさん（杣木杣木）
　燕市に住んで22年になりますが、夜帰宅すると燕
駅前も暗くて人通りもなく、賑やかだったころを思い
出します。３人の子どもを育てた経験から医療費がか
さむので、医療助成制度はとても助かりました。今日は、
娘の進学のために印鑑証明書を取りに来たんですよ。
　ノートブックは市民の声を中心に読んでいますが、
都会のことだと思っていた空き家問題が一般質問で取
り上げられ、地域の問題でもあることを改めて感じま
した。
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弓さんさん
（白山町三丁目）（白山町三丁目）

　子どもの印鑑証明書をもらいに来ました。私はまだ運転も
できますが、高齢の方々にとっては足の「スワロー号」に乗
りたくても、乗る場所が近くにないのでとても不便ですね。
日曜などにも役所を開いているとも聞いていますが、急ぐも
のは平日が多いので、やはり近くに役所機能があって充実し
ていた方がいいんじゃないでしょうか。
　ノートブックは広報と一緒に来ますので、よく見ています。
表紙を見ると中に何が書いてあるのか興味をそそりますね。

ノートブックが楽しみ

市役所が遠くなって
不便です！


